

# 3年 学年通信

令和5年4月28日  
第3号  
名古屋市立北山中学校



## リーダー会のお披露目会

先日、学年のリーダー会のお披露目会を行いました。各クラスの学級代表、副代表の8人が抱負や、どんな学年・クラスにしたいかを発表しました。『素敵な1年間にしたい』という思いがひしひしと伝わってきました。発表を聞いている生徒も、真剣なまなざしで聞いていました。リーダーを支えるフォロワーとして、学年を支えてくれると感じました。リーダー、フォロワー、教職員、保護者の方々、地域の方々、一丸となって、すばらしい学年をつくっていきたいと思います。



## 3年生になって～生徒の作文から～

- ☆ 私は、今までの中学校生活を振り返ってみました。すると、その記憶の中には、楽しかったこと、うれしかったことばかりで、私はとても恵まれていたのだと分かりました。私は、この中学校生活最後の一年を恵まれていたことへの感謝を伝えるために過ごそうと思います。感謝を伝えるには自分の努力が必要になります。色々な人に感謝を伝えられるように、毎日、努力の積み重ねをしようと思います。(3A)
- ☆ 僕は、まわりの人から応援される人になりたいです。そのためには、何事にも全力で取り組み、あいさつはもちろん、礼儀正しい人になる必要があると思います。また、今年は何事にも最後まで諦めずに取り組むということを目指して毎日生活したいです。今年も3年生でもあり、受験の年でもあるので、毎日一時間半は学習し、第一志望校に合格できるように頑張りたいです。好きでやっているサッカーでは、チームの勝利に貢献し、チームの目標であるリーグ優勝、自分の目標である得点王をとることを達成したいです。年下の人にお手本となるような行動を見せて、いい先輩となれるように、日頃の生活、行いを1から見直したいです。(3A)
- ☆ 私は3年生になって、勉強を頑張りたいです。いつもやらないといけないのに全然できていないので、継続できるようにしたいです。特に、新研究などのワークは目標を決めて、何回も繰り返してやるのが大切だと教わったので、続けられるように頑張ります。また、スマホやテレビを見ている時間も減らさないといけないと思います。まったく見ないというのはたぶんできないので、自分で何分見ようかと決めてメリハリのある生活をしたいです。勉強以外でもメリハリをつけたいです。「自由は自分たちでつかみ取ってください」という話がありました。自分たちで小さなことでもルールを守ったり、メリハリをつけたりして、楽しむ時間や頑張る時間を増やし、充実した生活を送りたいです。(3B)
- ☆ 3年生になって、私は3つの目標があります。1つ目は、最高学年として、下の学年の手本となり、引っ張っていくことです。学校行事や部活動で下の学年を引っ張っていけるように活躍しようと思います。2つ目は授業に積極的に取り組むことです。自分が1・2年生の頃、間違えることを恐れて挙手して発言することができませんでした。3年生では失敗を恐れずに部活動や係活動などでも積極的に取り組み、周りの人から良い人だと思われるように努力したいと思います。3つ目は、人とコミュニケーションをたくさんとることです。たくさん会話をして仲良くなり、信頼されたいと思っています。(3B)

### 【保護者の皆様へ】

- 先日の学級懇談会には、多くの保護者の方へ出席いただきありがとうございました。ご家庭でのお子様の様子などを知ることができ、有意義な時間となりました。今後ともよろしくお願いいたします。
- 5月9日(火)、10日(水)に補助教材代金(4,580円)の集金があります。ご準備いただきますようお願いいたします。